
 
 

Seite 1 

Protokoll 
der Abteilungsversammlung Tischtennis vom 04. April 

2017 
 
Tagungsort:  

TSV-Heim, Schachraum 
Teilnehmer: 

Jutta Sommer, Adam Sommer, Klaus Pätzhorn, Klaus Kühnel, Andreas Marre, Erwin Münsch, 
Fabian Löw, Thomas Jung, Harald Klöpfer, Ralf Henninger, Bernd Klöpfer, Marco Faulhaber, 
Bernhard Löw, Ralf Domesle. Für den Hauptverein: Wolfgang Hintz. 
Kopie an: 

Mitglieder der Abteilung Tischtennis, Vorstand  
 Verantwortlich Zu erledigen bis 

 
Beginn der Versammlung: 19:30 Uhr 
 
TOP 1: Begrüßung 
 
Bernhard Löw begrüßt alle Anwesenden. 
 
 
TOP 2: Genehmigung Tagesordnung und Protokoll der 
letzten Sitzung  
 
Aktuelle Tagesordnung und Protokoll der letzten Sitzung werden 
genehmigt. 
 
 
TOP 3: Berichte 
 
Herren I – Bernhard Löw 
Die Herren I erreichte den 6. Platz von 8 teilnehmenden 
Mannschaften. Die Mannschaft konnte nur 3 mal in voller 
Besetzung antreten. 
 
Herren II – Marco Faulhaber 
 
Die Herren II beendete die Runde auf Platz 6 von 8 
teilnehmenden Mannschaften. 
Durch das Stellen von Ersatzleuten konnte die Mannschaft des 
Öfteren nicht in voller Besetzung antreten. 
 
Senioren – Adam Sommer 
 
Die Senioren haben ungeschlagen die Meisterschaft geholt. 11 
von 18 spielberechtigten Senioren kamen zum Einsatz. 
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Jugendleitung – Klaus Kühnel 
 
Es gibt aktuell keine Jugendmannschaft. Es kommen nur noch 2 
bis 3 Jugendliche zum Training. 
An dieser Situation muss gearbeitet werden. 
Es ist eine Kooperation mit der Stettenfelsschule sowie das 
Angebot eines Ferienprogramms angesprochen worden. 

 
Öffentlichkeitsarbeit – Michael Riecker 
 
Bernhard Löw verliest für Michael Riecker den Bericht zur 
Öffentlichkeitsarbeit: 
Die Öffentlichkeitsarbeit betraf das Gemeindeblatt und die 
Homepage. Die Berichte zu den Spielen kamen aus den jeweiligen 
Mannschaften, was sehr gut geklappt hat, so dass ich die Beiträge 
rechtzeitig an die Gemeinde schicken konnte. Die Homepage 
wurde in dem Zuge von Harald Klöpfer aktualisiert. Bei den Bildern 
wünsche ich mir für die Zukunft eine etwas bessere Qualität. 
Vielen Dank an alle die sich beteiligt haben. 
 
 
 
Kassenbericht – Fabian Löw 
 
Fabian Löw berichtet über den Kassenstand. Wie in den 
vergangenen Jahren ist unsere Kasse kontinuierlich leicht im Plus. 
Die Hauptausgaben und –einnahmen sind unverändert zu den 
Vorjahren. 
 
 
Abteilungsleitung – Bernhard Löw 
 
Es gab zahlreiche sportliche Erfolge, insb. der Pokalsieg der 
Herren II, die Meisterschaft der Senioren, der Aufstieg der Herren I 
sowie die Erfolge von Jutta und Adam Sommer bei den 
Bezirksmeisterschaften und von Fabian Löw bei den 
Vereinsmeisterschaften. 
Es gab einen Ausflug zum „lustigen Steyrer“ nach Heilbronn. Ein 
Vortragsabend beim Nepalesen (ASV Sportheim in Heilbronn) ist 
in der Vorbereitung. Es ist auch der Besuch der TT-WM in 
Düsseldorf geplant. Bernhard richtet eine Projektgruppe zur 
Werbung von Aktiven ein. 
 

 
TOP 4: Wahl des Jugendleiters 
 
Bernhard Löw bittet um Entlastung von Klaus Kühnel in seiner 
Funktion als Jugendleiter. 
Klaus Kühnel wird einstimmig entlastet. 
Klaus Kühnel steht nicht mehr für das Amt als Jugendleiter zur 
Verfügung. Bernhard bedankt sich im Namen der Abteilung bei 
Klaus Kühnel für seinen Einsatz als Jugendleiter. 
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Andreas Marre stellt sich als Jugendleiter zur Verfügung. 
 
Andreas Marre wird einstimmig für 1 Jahr zum Jugendleiter 
gewählt.  
 
TOP 5: Mannschaften in der Runde 2017 / 2018 
 
Herren I, II und die Senioren spielen in den bisherigen Klassen 
auch in der kommenden Saison weiter. 
 
TOP 6: Organisatorisches und Sonstiges 
 
Die Helferliste für das Straßenfest wird in Umlauf gegeben und 
im Laufe der Versammlung ausgefüllt. Das TT-Material wird an  
einem Trainingsabend gereinigt. Harald Klöpfer plant ein 
Gartenfest bei sich und informiert die Abteilung schon mal 
vorab. Adam Sommer teilt mit, dass der TT-Verband die 
bestehenden Klassen neu einteilen will, dies jedoch keine 
Auswirkungen auf unseren Spielbetrieb hat. 
 
 
 
Ende der Versammlung: 21:20 Uhr. 
 
Erstellt: Marco Faulhaber, 06.04.17    

 




